

El ejemplo de Fidel sigue en el epicentro mundial



**Fidel continúa como paradigma para los revolucionarios latinoamericanos y movimientos progresistas del mundo.
Foto: Archivo/RHC**

La Habana 14 ago (RHC) La estatura política del estadista y el ser humano excepcional que fue el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz (1926-2016), continúa en el epicentro del homenaje ofrecido en múltiples latitudes por el aniversario 98 de su natalicio (13 de agosto).

En redes sociales y numerosos medios de prensa circulan mensajes de reconocimiento por el legado soberano y emancipador del Comandante en Jefe de ese proceso revolucionario de gran calado en Cuba y el mundo.

Así, en Bolivia, Panamá, Venezuela, Nicaragua, Ecuador, Argentina y otras naciones latinoamericanas reconocieron los aportes de Fidel al logro de su independencia o la consolidación de movimientos liberadores en el continente americano.

En la nación bolivariana, el canciller Yván Gil exaltó la vida trascendental del líder cubano y universal, mientras que argentinos graduados en la isla expresaron su agradecimiento al guerrillero antillano, cuyo legado es visible hoy en cientos de misiones sociales.

En tanto en Ecuador, miembros de la misión estatal, amigos de la isla y residentes cubanos en ese país, así como representantes de organizaciones políticas y sociales rindieron tributo al expresidente en la embajada de Cuba en Quito. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/362827-el-ejemplo-de-fidel-sigue-en-el-epicentro-mundial>



Radio Habana Cuba